

Esta semana eligen nuevo Pdte. italiano

Roma, junio 25 (Latin-Reuter). (Por David Smith). Los partidos políticos italianos se enfrascarán en arduas deliberaciones esta semana en torno a la elección de un nuevo presidente después que los comunistas declararon su preferencia por cubrir el cargo con alguien no perteneciente a la democracia cristiana.

Las dos Cámaras del Parlamento y los delegados de consejos legislativos regiona-

les deben comenzar a votar el jueves. Los influyentes comunistas han modificado su posición en un momento crucial de las negociaciones para designar al sucesor de Giovanni Leone, quien renunció hace diez días a raíz de un escándalo sobre presuntas evasiones fiscales.

El diario comunista "L'Unita", expresó en un editorial incluido hoy en su primera plana que el sucesor de Leone debe encar-

Pasa a la página 98

Advertencia y amenaza hace Brezhnev a E. U.

Moscú, junio 25 (AP). (Urgente). El presidente soviético Leonid Brezhnev advirtió hoy a Washington que no juegue a la "carta china" contra el Kremlin a riesgo de tener "que lamentarlo". "Esta es una política miope y peligrosa", dijo Brezhnev a su audiencia en la capital bielorrusia de Minsk. Brezhnev aludió al parecer al consejero nacional de seguridad de Estados Unidos, Zbigniew Brzezinski, a quien la prensa soviética ha atacado por supuestamente conducir al gobierno de Carter hacia el bando de Pekín.

El presidente soviético apenas mencionó a los Estados Unidos en un importante discurso pronunciado hoy, al parecer respondiendo así al llamado norteamericano de "bajar las voces".

Los diplomáticos occidentales dijeron aquí que era la primera vez

8 muertos y 5 heridos deja motín en cárcel mexicana

Tijuana, México, junio 25 (Latin). Dos altos funcionarios de la penitenciaría local y tres celadores recibieron sepultura con honores tras el sangriento motín carcelario que dejó la víspera un saldo de ocho muertos, y cinco heridos en esta ciudad fronteriza con Estados Unidos. Por su parte, las autoridades lanzaron hoy una profunda investigación sobre las causas del motín, mientras se mencionaba oficialmente al narcotráfico y congestión carcelaria como los motivos del hecho.

Aunque la cárcel se ubica en la frontera con Estados Unidos, no se habían presos norteamericanos en su interior debido a un tratado de exije de reclusos entre ambos países.

El motín estalló en la penitenciaría "La Mesa" reclusos y el

que Brezhnev hacía un discurso de gran difusión este año sin atacar duramente la política del presidente Jimmy Carter a no ser por una o dos críticas a las decisiones de la Casa Blanca.

"Creo que lo más importante fue lo que no dijo", comentó un diplomático occidental. "Esta es sin lugar a dudas la menor mención que se haya hecho de los Estados Unidos recientemente".

Pasa a la página 70

Buscan a asesinos de un industrial de Ecuador en Caracas

Caracas, junio 25 (DPA). —La policía política venezolana busca activamente en su territorio a dos asesinos ecuatorianos que dieron muerte al industrial José Antonio Briz López, hace meses, en Quito.

Los homicidas fueron identificados como Kleber Gia Bustamante y Leonardo López Monsalve. Ambos secuestraron al industrial y al no ver satisfechas sus aspiraciones de rescate le cortaron la

Pasa a la página 49



VICTIMA INOCENTE Junio 25 (AP). Phil McCanr., de 7 años, fue uno de los masacrados en Rhodesia, junto con sus padres misioneros.

director del establecimiento. Salvador González Gutiérrez, acompañado por el subdirector, Jesús Domínguez Cobos intentaron disuadir a un recluso armado, no identificado —que depusiera su actitud—, dijeron fuentes de la penitenciaría.

Un intercambio de palabras fueron seguidos por los disparos del reo, que mataron instantáneamente

Pasa a la página 87



SALVA A HIJOS. Tijuana, México, junio 25 (AP). Un hombre identificado pasa cerca de un guardia de la penitenciaría de Baja California que, pistola en mano vigila el patio de la prisión de La Mesa, donde murieron 8 personas y 5 resultaron seriamente heridas en un motín protagonizado por los reos. Entre los muertos apareció el alcalde de la prisión. Tanto el niño que carga el hombre como el que va a su lado son sus hijos.

Negros con garrotes matan doce misioneros británicos

Vumba, Rodesia, junio 25 (AP). Guerrilleros negros armados de garrotes, hachas y bayonetas mataron a una docena de misioneros británicos y familiares de éstos en una remota escuela para negros cerca de la frontera de Rodesia con Mozambique, informó el gobierno rodesiano. Una niña de tres semanas de nacida y cuatro niños más se hallaban entre las 12 personas

que perecieron en el ataque la más sangrienta incursión que se haya efectuado contra una misión dirigida por blancos durante la guerra de seis años que Rodesia ha librado con las guerrillas.

Entretanto el gobierno de Mozambique dijo que continuaban los fieros combates entre sus fuerzas y las tropas rodesianas

que cruzaron a territorio mozambiguense para realizar una incursión. Mozambique dijo que los invasores, transportados en helicópteros, mataron a 19 personas, incluso dos trabajadores belgas de las Naciones Unidas, en los combates que comenzaron anteriormente en el suroeste del país. Rodesia dijo que la versión carecía "totalmente de fundamento".

Somoza promete determinar suerte de 27 desaparecidos

Albuquerque (Nuevo México), junio 25 (UPI). El presidente de Nicaragua, Anastasio Somoza, dijo ayer a los representantes de amnistía internacional, que su gobierno ayudará a esa organización a determinar "a través de los canales apropiados" la suerte corrida por 27 desaparecidos en su país. Los representantes de amnistía se mostraron complacidos por las promesas de Somoza para ayudarlos a ubicar a 22 adultos y cinco niños a quienes llamar "prisioneros de conciencia". La organización, que calificó a Somoza como uno de los mayores violadores de derechos humanos, había pedido una reunión con él durante su visita a este Estado.

San campesinos La institución dijo que los desaparecidos eran campesinos del distrito de Boca Budú, del departamento de Zelaya, perdidos entre 1975 y 1977. Ian McKenzie, vocero de Somoza, dijo a los periodistas que

Pasa a la página 70

Escapa de su cazador un gigantesco tiburón blanco

Nueva York, junio 25 (DPA). El Tiburón Blanco, el voraz asesino de hombres, sigue burlando la implacable caza de que está siendo objeto desde pasado viernes cuando el capitán John Sweetman le clavó un arpón en el lomo después de avistarlo a bordo de su bote deportivo "Ebb Tide", en la costa Atlántica estadounidense. El capitán declaró que el tiburón, blanco como el de la Ya famosa película, mide unos 10 metros de longitud y unas cinco mil libras de peso. Un verdadero monstruo que demostró ser demasiado fuerte para su cazador: durante 13 horas el tiburón arrastró el bote, de 17 toneladas de peso, por lo-

das las costas de Long Island hasta que se rompió el cable del arpón y el tiburón pudo escapar.

Como una bomba La noticia de la aparición del monstruo blanco cayó como una

Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

ESCENARIO DEL MOTIN. Tijuana, México, junio 25 (AP). Este es el frente de la Penitenciaría del Estado, en Tijuana, México, donde estalló un motín de reos que dejó como saldo la muerte de 8

personas, entre ellas el alcalde de la prisión y 7 más. Se dijo que había 5 heridos graves, pero se cree que el número era mayor.